



SANITAIRE / MEDICO-SOCIAL / SOCIAL

A L'ARHM MEME COMBAT

Dans la suite du 1^{er} confinement, la poursuite de la mobilisation massive des personnels de la santé, du médico-social et du social pour dénoncer les conditions de travail, d'accueil et leurs salaires non revalorisés depuis des années a obligé le gouvernement à lâcher 183 € d'augmentation pour certains personnels de la santé (on est loin des 300 €). Pour le sanitaire, aucun moyen supplémentaire malgré l'hôpital qui déborde. Pour tous et toutes des conditions de travail qui font fuir.

L'accord du Ségur a évincé les personnels des secteurs sociaux et médico-sociaux. Nos collègues des M.A.S, F.A.M, E.S.A.T et autres foyer de vie et structures de prévention de la fondation ne toucheront rien.

Pourtant au printemps nous avons tous montrés notre engagement sans faille auprès des personnes dont nous nous occupions.

C'est une injustice intolérable qui va mettre encore plus à mal ces structures, les professionnel(le)s comme les usagers.

A TRAVAIL EGAL, AUGMENTATION DE SALAIRE EGALE !!!

TOUS DEVANT LE PORTAIL DE SAINT JEAN DE DIEU

LE 21 JANVIER 2021 DE 13H A 14H

NOUS REVENDIQUONS :

- Revalorisation salariale pour tous à hauteur de 300 € net/mois,
- Embauche de personnels qualifiés à hauteur des besoins,
- Accès à des formations qualifiantes,
- Semaine à 32h et retraite à 60 ans,
- Amélioration de nos conditions de travail et d'accueil,
- Un grand service public de santé et d'action sociale.

Chacun peut débrayer 1h ou plus, se déclarer à son encadrement 48h à l'avance pour SJD